Anfrage Nr. 0036/2012/FZ

Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz

Anfragedatum: 01.06.2012

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 09. Juli 2012

Betreff:

Konzept "Streuobstwiesen Bierhelderhof"

Schriftliche Frage:

Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz:

Im Rahmen der Beratung des Neuabschlusses des Pachtvertrages Bierhelderhof im Umweltausschuss am 28.09.2011erfolgte eine ausführliche Diskussion über die ökologische, landschaftsgestaltende und kulturhistorische Bedeutung von Streuobstwiesen. In diesem Zusammenhang habe ich einen Antrag eingebracht. Es wurde zugesagt, diese Fragen im Umweltausschuss erneut zu diskutieren.

Wann wird der Umweltausschuss hierüber beraten?

Antwort:

Das Streuobstwiesen-Konzept (Kohlhof, Bierhelderhof, Boschwiese) wurde am 25.11.2011 beauftragt und liegt der Verwaltung seit dem 15.05.2012 vor. Die betroffenen Ämter (Amt für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie, Landschafts- und Forstamt und das Amt für Liegenschaften) werden nun die sehr umfangreichen Daten sichten und auswerten. Es ist geplant, den Gemeinderat in der Sitzung des Umweltausschusses am 26.09.2012 darüber zu informieren. In der zu erstellenden Vorlage werden auch die vorbezeichneten Fragen behandelt werden.

Anfrage Nr.: 0036/2012/FZ

00224143.doc

Sitzung des Gemeinderates vom 28.06.2012

Ergebnis: behandelt

Anfrage Nr.: 0036/2012/FZ 00224143.doc